

Cuatro chicos en la comisaría

(1) Dennis, Aketza, Eneko y Miguel, cuatro chicos de Sestao (País Vasco), encontraron una cartera en la calle con 690 euros y documentos de identidad. Decidieron llevar la cartera a la comisaría. Unos días más tarde la policía devolvió la cartera y su contenido a su legítimo propietario. Este vecino de 47 años no ocultó su sorpresa al recuperar todo el dinero que había perdido.

(2) La policía recompensó a los cuatro chicos de manera original: los invitó a visitar la comisaría. Allí vieron a los agentes trabajando y todos los vehículos de la policía como coches patrulla y motos. También los agentes les mostraron la zona de detención, las celdas de aislamiento y las salas de interrogación. Además de ofrecer visita, los agentes les expresaron a los chicos su agradecimiento por devolver la cartera y les dijeron que eran un verdadero ejemplo para los jóvenes españoles.

adaptado de: www.elcorreo.com, 05-12-2014